

Fecha 24.07.2019	Sección Dinero	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------



Cuenta corriente

Alicia Salgado
alicia@asalgado.info

“La meca de los industriales”

• El jueves 10 de octubre tendrá lugar la Reunión Anual del Grupo de Trabajo Mexicano-Alemán en Infraestructura de la Calidad, y habrán más reuniones entre ambas naciones para potenciar el comercio y la relación.

ITM_2019, nombrada como la Industrial Transformation MÉXICO, es la primera Hannover Messe que se efectúa en el país y sin duda será la feria industrial más importante del año. El evento, que tendrá lugar del 9 al 11 de octubre en el Poliforum León, Guanajuato, es casi obligatorio para los empresarios del país. Entre los confirmados al evento está **Dieter Kempf**, presidente de la Asociación de la Industria Alemana (BDI), quien es conocido como el *Pepe Grillo* de la Canciller **Merkel** y de la industria germana.

También estará participando **Joe Kaeser**, el CEO de Siemens a escala global, para celebrar los 125 años de la compañía en México.

En el marco del evento se realizarán cinco actividades que serán parte de la agenda conjunta de ITM 2019: la Reunión Anual de Industriales (RAI) de Concamin que preside **Francisco Cervantes**, evento cumbre del sector; la Cumbre Bilateral de Negocios México-Alemania, coordinada por la Asociación de la Industria Alemana (BDI) que encabeza **Joachim Lang** y la Concamin.

El el jueves 10 de octubre tendrá lugar la Reunión Anual del Grupo de Trabajo Mexicano-Alemán en Infraestructura de la Calidad, bajo el liderazgo del Ministerio Federal de Economía y Energía de Alemania (BMWí) y la Secretaría de Economía de México de **Graciela Márquez**.

El Global Manufacturing and Industrialisation Summit 2019, evento que nació en los Emiratos Árabes Unidos en 2015 y que, de la mano con Naciones Unidas, busca construir puentes entre industriales, gobiernos y ONG; y la firma de convenio de la Alianza del Bajío, con la presencia de los gobernadores estatales de dicha región.

A este interesante programa, hay que sumarle las más de 50 conferencias y seminarios sobre industria 4.0, digitalización y automatización, por nombrar solo algunos temas. El foco está en convertir a México en punta de lanza de América Latina en materia de industria 4.0 y, **Cervantes** espera reunir a más de 10 mil industriales de las 54 ramas que integran el universo de asociaciones y cámaras de la Confederación.



DE FONDOS A FONDO

#ABM... la reunión que tuvieron ayer los integrantes de la Asociación de Banqueros de México que preside **Luis Niño de Rivera** en Palacio Nacional con el presidente Andrés Manuel

Continúa en siguiente hoja



Fecha 24.07.2019	Sección Dinero	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

López Obrador, fue el primer encuentro gestionado por Alfonso Romo, el jefe de la Oficina de la Presidencia que no le troteó el secretario de Hacienda y Crédito Público. La razón:

Arturo Herrera es un personaje que suma y no bloquea.

Si bien la foto y el detalle de la mesa de trabajo la roló la oficina de comunicación de la Presidencia, asistieron 48 representantes de prácticamente todas las instituciones y sobre todo el Big 7. Los nombres sobran, el encuentro cuenta, no solo por recordar que la capacidad de crédito bancario es de 500 mil millones de pesos, sino para establecer comunicación fluida con el Presidente. Nadie extraña a **Urzúa**. Se lo aseguro



#Sader... El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, **Víctor Villalobos Arámbula**, se reunió anoche con representantes del Movimiento El Campo es de Todos, en el que convergen el senador **José Narro**, de la Coordinadora Nacional Plan de Ayala (CNPA), y el diputado local por el Estado de México, **Max Agustín Correa**, de la Central Campesina Cardenista (CCC), ante quienes reiteró que el diálogo es la divisa de este gobierno para atender las demandas relacionadas con el desarrollo agrario y agropecuario del país. Más allá de lo que en la mesa se haya tratado, destacan dos anuncios relevantes que fueron dados a conocer por la Sader el día de ayer.



#Acciona, que preside a través de su desarrollador inmobiliario Parque Reforma y que encabeza **Rodrigo Díaz**, amplía su presencia geográfica a la Riviera Maya con una inversión superior a mil 500 millones de pesos para edificar su primer proyecto Maranta Playacar. Es el primero porque estima duplicar la cifra de inversión en Playa del Carmen considerando sus futuros proyectos de edificación residencial que tiene alta demanda.

Parque Reforma ha ganado un gran prestigio edificando durante 40 años en la Ciudad de México y en Acapulco, por lo que ahora incursiona en nuevos mercados como Playa del Carmen y en un futuro cercano estará presente en Guadalajara y en las zonas más pujantes de El Bajío. Más allá de lo positivo que resulta la inversión para Quintana Roo, la decisión de Acciona Parque Reforma, es estratégica para el grupo porque ante la incertidumbre que ha generado la política de edificación urbana en la Ciudad de México, con cientos de permisos detenidos y una impresionante cantidad de sellos de suspensión y amparos, lo mejor es ir donde hay certeza para la inversión como es el caso de Quintana Roo que gobierna **Carlos Joaquín González** y el municipio de Solidaridad que preside la morenista **Laura Beristain**.

En ITM_2019
vendrán
personalidades
alemanas de
primer nivel
como Joe
Kaeser, el CEO
mundial de
Siemens.



● Francisco Cervantes, titular de la Concamin.